

Pressemitteilung – 24.09.2012 / Nr. 76

Jörg van Ommen mit ADAC GT Masters-Start zum Geburtstag

- Ex-DTM-Vizemeister Jörg van Ommen mit Gaststart in Hockenheim
- Van Ommen feiert mit Start im ADAC GT Masters seinen 50. Geburtstag
- Start im Mühlner-Porsche mit Ex-Formel-1-Testfahrer Marcel Lasée

Bernhard Mühlner hat Wort gehalten: Bei seinem Gaststart beim ADAC Masters Weekend auf dem Red Bull Ring mit einem Chevrolet Camaro kündigte Mühlner an, beim Finale der „Liga der Supersportwagen“ in Hockenheim (28. bis 30. September) wieder am Start zu stehen. Anstelle des US-Dampfhammers kommt in Hockenheim aber wieder ein gewohntes Fahrzeug zum Einsatz, Mühlner Motorsport setzt einen Porsche 911 ein. Gesteuert wird der Porsche beim Finalwochenende vom ehemaligen DTM-Piloten Jörg van Ommen (49, Düsseldorf) zusammen mit Ex-Formel-1-Testfahrer Marc Lasée (30, Düsseldorf).

„Wir haben mit Jörg van Ommen über verschiedene Möglichkeiten gesprochen, gemeinsam einen Porsche an den Start zu bringen. Wir sind dabei auf den Gaststart beim ADAC Masters Weekend in Hockenheim gekommen, da er am Donnerstag vor dem Rennen seinen 50. Geburtstag feiert“, erklärt Bernhard Mühlner die Hintergründe des Starts. „Da war es natürlich naheliegend, beim ADAC GT Masters in Hockenheim zu starten. Denn was gibt es Besseres für einen Rennfahrer, als seinen 50. Geburtstag auf der Rennstrecke zu feiern?“

Renate-Carola und Bernhard Mühlner haben zudem gute Erinnerungen an das badische Motodrom: 2010 holten die Brüder Tim und Jörg Bergmeister auf einem Porsche den insgesamt 100. Rennsieg für das im belgischen Spa-Francorchamps beheimatete Team Mühlner Motorsport.

Sowohl der ehemalige DTM-Vizemeister und langjährige Mercedes-Benz-Werkspilot van Ommen wie auch der Ex-Formel-1-Testpilot Marcel Lasée treten in Hockenheim erstmals im ADAC GT Masters an. Van Ommen kennt die „Liga der Supersportwagen“ allerdings aus der Saison 2008 noch bestens von der Boxenmauer, als er mit seinem Team JvO Autosport einen Porsche 911 einsetzte.

ADAC GT Masters im TV: Alle 16 Rennen des ADAC GT Masters werden vom frei empfangbaren TV-Sender kabel eins samstags und sonntags um 12.15 Uhr live in Deutschland, Österreich und in der Schweiz übertragen. Der Sportsender SPORT1 sendet Highlights des ADAC GT Masters vom Hockenheimring im ADAC Masters Weekend-Magazin am 6. Oktober um 13.00 Uhr. Von allen Trainingssessions und Rennen steht in der Ergänzung zur TV-Liveübertragung auf der Website www.adac-gt-masters.de ein Live-Timing zur Verfügung.

Hinweis Pressebereich ADAC GT Masters-Website: Zugang zum Pressebereich erhalten Sie über den Menüpunkt "Presse" in der oberen Menüleiste von www.adac.de/motorsport.

Weitere Informationen unter www.adac.de/motorsport und www.adac-gt-masters.de

Oschersleben
30.03. – 01.04.2012

Zandvoort (NL)
04.05. – 06.05.2012

Sachsenring
08.06. – 10.06.2012

Nürburgring *
13.07. – 15.07.2012

Red Bull Ring (A)
10.08. – 12.08.2012

Lausitzring
24.08. – 26.08.2012

Nürburgring
14.09. – 16.09.2012

Hockenheim
28.09. – 30.09.2012

* im Rahmen des
ADAC Truck-Grand-Prix



Audi
Official-Car Partner



J.B.
BLANCPAIN



BOGNER



makes a difference



Deutscher Motor Sport Bund e.V.

Pressekontakt:

ADAC GT Masters

Oliver Runschke

Mobil: +49 (0)176-222 18308

E-Mail: oliver.runschke@mac.com

ADAC e.V.

Kay-Oliver Langendorff

Leiter Motorsport Presse

Tel.: +49 (0)89-7676 6936

Mobil: +49 (0)171-555 5936

E-Mail: kay.langendorff@adac.de

Internet: www.adac.de/motorsport